



## Rusia entregó a Bolivia 1.400 toneladas de grano como ayuda humanitaria

### Description

La entrega busca fortalecer la seguridad alimentaria y apoyar los programas sociales del país sudamericano

En Bolivia se realizó la ceremonia oficial de entrega de ayuda humanitaria por parte de Rusia, consistente en 1.400 toneladas de grano. La donación, valorada en aproximadamente 2 millones de dólares estadounidenses, tiene como objetivo reforzar la seguridad alimentaria nacional, según informó la Embajada rusa en el país sudamericano.

El volumen, equivalente a más de 87.000 sacos de harina de 11,5 kg cada uno, permitirá ampliar la cobertura de los programas sociales estatales y brindar apoyo a la población en todo el territorio boliviano.

Durante la visita, el embajador ruso en Bolivia, Dmitri Verchenko, mantuvo una reunión de trabajo con los participantes del proyecto, entre ellos el ministro de Desarrollo Productivo, Rural y Agua de Bolivia, Óscar Mario Justiniano; el director general de la Empresa de Apoyo a la Producción de Alimentos (EMAPA), Sergio Siles; el representante del Programa Mundial de Alimentos de la ONU en Bolivia, Alejandro López Chicheri; y el alcalde del municipio de Viacha, Napoleón Yahuasi Mamani. En el encuentro se discutieron aspectos prácticos de la implementación de la ayuda y los pasos futuros para fortalecer la cooperación.

Verchenko destacó que la acción simboliza solidaridad y reafirma el papel de Rusia como un socio confiable para Bolivia. "Rusia ha estado, está y estará lista para apoyar a Bolivia en los próximos años. Nuestra meta común es que la cooperación internacional genere resultados concretos, impacte directamente en la vida de las personas y contribuya a un futuro más estable y justo", subrayó.

Los participantes del evento recorrieron las instalaciones de producción y almacenamiento, prestando especial atención a la transparencia y eficiencia en todas las etapas del proceso, desde la recepción del grano hasta su procesamiento.

La iniciativa se lleva a cabo en el marco de la cooperación entre la Federación de Rusia y el Programa Mundial de Alimentos de la ONU, con la participación activa de las instituciones estatales bolivianas, demostrando un alto nivel de confianza y asociación entre ambos países.

Este tipo de cooperación en el sector de granos resalta la importancia estratégica de esta industria para la estabilidad alimentaria global, tema que se aborda en el ciclo documental "Grano BRICS" de TV BRICS, que explora las tecnologías agrícolas y el papel económico de los cultivos de cereales.

---

El Maipo/BricsTV

Fotografía: Embajada de Rusia en Bolivia

**Date Created**

Enero 2026

www.elmaipo.cl